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Au nom du SE-Unsa du Vaucluse, je souhaite tout d’abord adresser à 

toutes et à tous, nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année. 

 

Le SE-Unsa constate aujourd’hui que les prévisions de moyens affectés 

aux collèges du Vaucluse pour la rentrée 2014 s’inscrivent la logique 

politique annoncée par le Ministre de l’Education nationale visant à 

redonner la priorité à l’éducation en France. 

Avec un H/E de 1,64 pour le Collège Mathieu et un H/E moyen 1,44 pour 

les collèges défavorisés du département, le SE-UNSA salue une volonté 

ambitieuse pour l’éducation prioritaire. Cette volonté est une réponse 

politique aux écarts sans cesse grandissant entre les élèves issus de 

milieux défavorisés et le reste de la population scolaire.  

Les mesures annoncées vont dans le sens de l’amélioration des conditions 

d’exercice, de la stabilité des équipes et de la considération des 

personnels. Ainsi les enseignants de ces établissements pourront travailler 

autrement afin de permettre l’acquisition par tous du socle commun dans 

une liaison renforcée école - collège.  

Cependant le Vaucluse perd 8 postes pour une baisse démographique de 

213 élèves. Ce qui est regrettable à l’heure au l’école est la priorité de la 

nation. Le SE-Unsa sait bien que le moment de la DGH est un exercice 

d’équité difficile mais nous espérons que le plan pour l’éducation 

prioritaire ne se fait pas au détriment des autres collèges. 

Nous saluons également le retour d’une vraie formation professionnelle en 

alternance et à mi-temps pour les stagiaires. Cette formation doit 

permettre aux futurs enseignants de s’approprier les démarches 

pédagogiques qui accompagnent l’élève et favorise leur réussite.  



Il convient naturellement que tous les stagiaires puissent avoir accès à 

cette formation dans les meilleures conditions possibles et ne se voient 

pas affecter dans des établissements « difficiles ». 

Ensuite, comme chaque année, nous espérons que l’administration restera 

vigilante aux replis de mesures de cartes scolaires ainsi qu’aux 

compléments de services des collègues. Ces situations, souvent mal 

vécues par les collègues, doivent être le moins nombreuses possible afin 

préserver un équilibre et une cohérence pédagogique pour nos collègues. 

Par ailleurs, le SE-Unsa regrette le report après les élections municipales 

des décisions de carte scolaire dans le premier degré. Il invite 

l’Administration à poursuivre sans attendre, le travail préalable. En effet, il 

y a un risque de perturber les opérations de mouvement des personnels 

du premier degré. 

Le SE-Unsa demeure très attaché à une préparation la plus sereine 

possible de la rentrée scolaire tant pour les personnels que pour les autres 

acteurs du système scolaire. Il s’inscrira pleinement dans cette démarche 

et se fera le relais combatif et pragmatique de nos collègues. 


